



“Muerta”, la minuta “verde-guinda”...

• Encabezado por Mara Lezama, Quintana Roo estrenó ayer el primer gobierno de extracción no priista.

Tras de ocho años, la versión de lo ocurrido es la misma...

Cuestión de días a decir de propios y extraños para que sea declarada formalmente “muerta” –en sus términos actuales, se entiende– la minuta que sobre la iniciativa para ampliar a 2029 la participación de las Fuerzas Armadas en actividades de seguridad reservadas a civiles recibiera de la Cámara de Diputados y apenas el miércoles, en una accidentada sesión plagada de irregularidades, senadores del llamado Bloque de Contención evitaron fuera aprobada...

En las próximas horas en efecto, y aun cuando la Cámara alta se dio un plazo de hasta diez días para volver a revisar el contenido de la iniciativa aprobada en la legisladora

con el voto –dos tercios más uno– de PRI, Morena y cómplices del PT y PVEM para, en su caso, presentar un nuevo dictamen que logre el apoyo en su favor de las bancadas del PAN, MC, PRD, Grupo Plural y hasta algunos priistas “rebeldes” cuya posición ante la innegable militarización del país impulsada desde Palacio parece irreductible, sería rechazada y devuelta a San Lázaro.

• Tal es la situación que al

cierre de la pasada semana incluso, **Andrés Manuel López Obrador**, otra vez, volvió a “amenazar” –como lo denunció ayer mismo el presidente de la Cámara baja, el panista **Santiago Creel**– con recurrir a la realización de una consulta popular –organizada por Gobernación, por si alguna duda existiera sobre su naturaleza anticonstitucional y manifiesta ilegalidad– para, vía la presión social, ahora tratar de

Hay priistas “rebeldes” cuya posición ante la innegable militarización del país parece irreductible.



sacar adelante un asunto que hoy por hoy él mismo da por hecho que no tiene futuro y está, en consecuencia, destinado al fracaso.

Ayer mismo, ya senadores de la oposición hablaban de negociar una propuesta alterna que recupere para el Legislativo prerrogativas y facultades respecto del control de las Fuerzas Armadas que le han sido arrebatadas por el Ejecutivo, para que replantee el papel de éstas y, claro, devuelva al poder civil, a la sociedad, lo que la Constitución prevé en este tipo de asuntos.

Veremos...

ASTERISCOS

* Encabezado por la exalcaldesa de Cancún, **Mara Lezama**, Quintana Roo estrenó ayer nuevo gobierno, el primero de extracción no priista en cinco décadas, teniendo en la reconstrucción de la seguridad perdida y la mejora de las finanzas, cuyo principal sustento no es otro que el turismo, retos de atención urgente. Bien...

* Inexplicable inconformidad y críticas del saliente gobierno del priista **Alfredo del Mazo** (?) a **Alejandra Sota**, asesora hoy de la alcaldesa **Lía Limón**, por su presunta proclividad a ubicar en cargos públicos a familiares, cual es el caso de su cuñada **Ana Lucía Hill** en la Secretaría de Gobierno de Puebla y de **Mónica**, su hermana, en Desarrollo Económico de Álvaro Obregón. Ufff...

* Aclaración a dos de nuestras colaboraciones por parte de Veolia sobre los servicios de recolección y tratamiento de residuos que presta en Guadalupe, NL y Nuevo Laredo, Tamaulipas, que, dice, mantienen adeudos históricos, pese a lo cual la empresa sigue realizando sus tareas que, ahora, después de los problemas causados por lluvias torrenciales, se encuentran regularizados...

Veámonos el miércoles con otro asunto *De naturaleza política*.